



Antwort zur Anfrage Nr. 0257/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend  
**Prüfen - Grillen auf dem Goetheplatz (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Goetheplatz mit seiner überschaubaren Größe, seinen Freizeitangeboten und der hohen Frequentierung in den Sommermonaten ist nach Einschätzung des Grün- und Umweltamtes nicht geeignet, einen Bereich für das Grillen auszuweisen. Randlich angeordnete Flächen sind aufgrund des dortigen Baumbestandes und der Nähe zur Wohnbebauung ungeeignet. Gerade auch die Rauchentwicklung ist und war im Volkspark der Grund, eine Zonierung und räumliche Zuordnung der einzelnen Freizeitaktivitäten vorzunehmen.

Für Grillaktivitäten kann auf den weitläufigen Hartenbergpark verwiesen werden, der ähnliche Spielangebote wie der Goetheplatz vorhält, jedoch sehr viel weitläufiger ist und auch bereits ein erweitertes und ertüchtigtes Grillareal aufweist.

Mainz, 31.01.2019

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete